

## 銀行員をかたった「オレオレ詐欺未遂」が手稲区で発生 (11/10)

11月9日、札幌市手稲区のご家庭に、銀行員を名乗る男から

「あなたのカードが悪用されている」

「作り替えなければならない」

などという電話が入り、自宅に来た男にキャッシュカードをだまし取られそうになる被害がありました。

このように金融機関職員や警察官を騙り、キャッシュカードをだまし取った上、暗証番号を聞き出して現金を引き出す手口が札幌市内で多数発生しています。

お客様への注意喚起をお願いいたします。

### 【金融機関の皆様へ】

金融機関の皆様におかれましては、あらゆる機会をとらえ、お客様のキャッシュカードを預かることはない旨を広報していただくとともに窓口での高額現金引き出し、解約手続きの取扱いの際には、**積極的な声掛けと確実な全件通報**を徹底していただきますよう、改めてお願い致します。

### 【関係機関の皆様へ】

関係機関の皆様は、この情報を**できる限り多くの道民の皆様**に伝達できますよう、傘下企業、ご家族、ご友人、お知り合い、ご近所の方に対して情報提供をお願い致します。

北海道警察本部 生活安全企画課  
犯罪抑止対策係 (3026)